



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



FOTO: CUARTOSCURO

#SIGUELA
VIOLENCIA

DOMINGO
ROJO EN
SINALOA

P26

#IMPARABLE LA VIOLENCIA

CULIACÁN BAJO EL FUEGO

Este domingo nuevamente se registraron enfrentamientos y asesinatos en Culiacán, Sinaloa y municipios conurbados, que hasta el cierre de esta edición, habían dejado un saldo de 11 muertos en las últimas 24 horas, de acuerdo con la Fiscalía estatal.

Con esta cifra, entre el pasado lunes, que fue cuando iniciaron los ataques, y ayer domingo fueron asesinadas 37 personas.

Estas víctimas repre-

EN UNA SEMANA TUVO MÁS DE LA MITAD DE EJECUTADOS QUE TODO SINALOA EN JULIO, EL MES MÁS VIOLENTO DE 2024

POR MANUEL ACEVES

53

• MUERTOS EN EL ESTADO EN ENERO.

sentan más del 50 por ciento de los asesinatos de todo julio en Sinaloa, que era el mes más violento de 2024, con 61 ejecuciones.

En las primeras horas del día, sobre la carretera México 15 fueron localizados 5 cuerpos con signos de tortura e impactos de bala.

A las víctimas les colo-

61

• ASESINATOS DURANTE JULIO PASADO.

caron un sombrero en su cabeza, símbolo de la lucha entre grupos de la delincuencia organizada.

Horas más tarde, una joven fue asesinada a balazos dentro de un domicilio en la colonia Genaro Estrada. De acuerdo con autoridades, las personas que la acompañaban fueron presuntamente privadas de su libertad. También se contabilizó otra persona fallecida en otro hecho violento.

Además de los homicidios y enfrentamientos, se reportaron bloqueos y ponchallantas en la carretera libre Villa Unión-Durango.

Ante este escenario, la Secretaría de Seguridad Pública de ese estado informó en sus redes sociales que por instrucciones del gobernador Rubén Rocha se les pidió "atender muy puntualmente cada uno de los reportes y actuar conforme a la legalidad con la fuerzas de los tres niveles de gobierno".

Como se recordará, ante los enfrentamientos y bloqueos registrados, el gobernador decidió suspender la tradicional ceremonia del Grito de Independencia y la verbena, a fin de proteger a la población.

Sólo se llevó a cabo una ceremonia cívica con integrantes de su gabinete y representantes de las fuerzas armadas. ●

PARTE DE ACCIÓN

1 • Rubén Rocha no informó en redes sobre seguridad.

2 • Detalló acciones por el huracán Ileana.

3 • Hackearon páginas de SATES y COBAES.

4 • Dejaron mensajes en contra del gobernador.



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



● **OPERATIVO.** Fuerzas federales y estatales reforzaron su presencia ayer en varios puntos de esa ciudad.